
Freie Demokraten im Hessischen Landtag

ROCK: FREIE DEMOKRATEN FORDERN SONDERSITZUNG DES PARLAMENTS

28.10.2020

- Corona-Maßnahmen müssen dem Parlament vorgelegt werden
- Ministerpräsident soll Regierungserklärung abgeben

WIESBADEN - Die Freien Demokraten fordern angesichts der aktuellen Entwicklung in der Corona-Pandemie für kommende Woche eine Sondersitzung des Landtags. „Nach den heute bekannt gewordenen Maßnahmen zur Eindämmung der Corona-Pandemie müssen diese nach unserer Auffassung dringend dem Parlament vorgelegt werden. Die Landesregierung kann nicht länger per Verordnung regieren, ohne die gewählten Abgeordneten einzubeziehen“, erklärt Fraktionsvorsitzender René ROCK. „Die Beschlüsse müssen vom Plenum legitimiert werden. Das sollte eine demokratische Selbstverständlichkeit sein.“ Rock fordert zudem eine Regierungserklärung des Ministerpräsidenten. „Die Landesregierung muss schlüssig darlegen, warum sie welche Maßnahmen getroffen hat. Wichtig ist, dass zielführend agiert wird, um die Pandemie in den Griff zu bekommen.“

Kontakt:

Pressestelle der Freien Demokraten im Hessischen Landtag

Schlossplatz 1-3 | 65183 Wiesbaden

Telefon: 0611 350-566 | E-Mail: presse-fdp@ltg.hessen.de